

UNA VISTA DE LA FACHADA Y CUPULA DE LA IGLESIA DE PAULA



La Iglesia y Hospital de San Francisco de Paula fué comenzada a construir el 27 de febrero de 1668. Es, actualmente, un tesoro artístico. La Junta Nacional de Arquelogía, por ese motivo, la ha declarado monumento nacional. Los Ferrocarriles Unidos de La Habana, dueña de los terrenos, pretende derrumbar el edificio para ampliar su negocio, planteándose con ello una lucha entre dicha empresa y los amantes de la cultura.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA